



# Kapolda Sumatera Utara Cek Persiapan Acara Peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia

A. Putra - MEDAN.INFORMAN.ID

Nov 28, 2022 - 17:25

The banner features two men in suits: Alexander Marwata, Wakil Ketua KPK RI, and Edy Rahmayadi, Gubernur Sumatera Utara. The text on the banner includes: 'YouTube : KPK RI Info Sumut', 'Pembukaan Road to HAKORDIA 2022 | Hari Anti Korupsi Sedunia', 'Saksikan Penampilan Paduan Suara 150 pelajar dan Atraksi Seni', 'Dimeriahkan Oleh : 30 November 20.00 WIB', 'Dengan Semangat Hakordia, Indonesia Pulih Bersatu Berantas KORUPSI', and 'Pukul : 09.00 WIB - Selesai'. Logos for 'Wali' and 'MARSADA BAND' are also visible.

MEDAN - Kapolda Sumatera Utara, Irjen Pol RZ Panca Putra mengecek langsung persiapan Hari Anti Korupsi Sedunia (HAKORDIA) 2022 di Gedung Serbaguna, Jalan Pancing, Medan, Senin (28/11/2022) Pukul 15:55 Wib.

Kapoldasu didampingi Waka Poldasu, Brigjen Pol Dadang H, Kabid Humas Poldasu Utara, Kombes Pol Hadi Wahyudi, Irwasda Poldasu, Kombes Pol Drs Armia Fahmi, Kapolsek Percut Seituan, Kompol M. Agustiawan dan Koordinasi dan supervisi (Korsup) Wilayah 1, Edi Suryanto.

Kabid Humas Poldasu berharap agar nantinya kegiatan berlangsung lancar dan aman.

"Semoga berjalan lancar dan aman ya," ucap Hadi.

Untuk arus lalu lintas sendiri, Hadi menegaskan tidak adanya pengalihan dan akan berjalan normal.

"Pengalihan jalan tidak ada dialihkan dan berjalan normal," tutupnya.

Dikesempatan yang sama, Korsup Wilayah I juga berharap agar acara terselenggara dengan tertib dan lancar.

"Yang pasti Pak Kapolda menjamin keamanan acara, yang kedua acara harus terselenggara dengan tertib dan lancar semuanya, makanya tadi Pak Kapolda memerintahkan jajarannya untuk dukung penuh acara ini, dari segi keamanan, kelancaran," sebut Edi.

Acara HAKORDIA rencananya akan dihadiri Pimpinan KPK, Gubernur dari 7 Wilayah, Walikota, Bupati, Pangdam dan lain - lain.

"Pimpinan KPK, 7 Kepala Daerah Provinsi (Gubernur) diwilayah Sumatera dari Bengkulu sampai Aceh, terus ditambah Bupati, Walikota se - Sumatera Utara," sambungnya.

Kegiatan akan dihibur oleh bintang tamu ternama yaitu Band Wali dan Marsada.

"Bintang tamu dari sisi hiburan, hari Rabu malam ada Wali dan Marsada," jelasnya.

"Dari kami sosialisasi itu yang penting, sosialisasi anti korupsinya, bagaimana pelajar juga harus anti korupsi, mahasiswa anti korupsi, pegawai negeri anti korupsi itu bagian dari tugas kami," tegasnya.

Menurut Edi persiapan yang sudah terlihat selesai sekitar 75%, kemungkinan mencapai malam selesai 100%.

"Ini mungkin 75 % mendekati 80% mudah - mudahan malam ini Uda 100 % sehingga besok pagi - pagi sudah benar ready," tutupnya. (Alam)